

Boletín 015.

## ASÍ AVANZAN LOS MÓDULOS HABITACIONALES EN SITIO PROPIO



*Entrega efectiva de módulo habitacional en corregimiento de San Marcos, parte del proyecto de Construcción en Sitio Propio.*

**Noviembre 27 de 2024** – Con orgullo, se anuncia el avance del proyecto de Construcción en Sitio Propio, que busca entregar 19 módulos de habitabilidad a familias ubicadas en la zona rural del municipio de Yumbo. A la fecha, se han construido 11 módulos de los 19 proyectados, lo que representa un alcance del 50% en su ejecución.

Las familias beneficiadas ubicadas en la zona rural de San Marcos, El Chocho, El Pedregal, Santa Inés, Dapa, La Buitrera, Montañitas, Mulaló y Chancos, se sienten muy agradecidas con los módulos que les han sido entregados. “Ustedes no se imaginan la felicidad que me da al ver mi nueva casa, me siento agradecida, realmente después de tanto tiempo había perdido la esperanza completamente” comentó Jamileth Mejía, beneficiaria del proyecto.

Con esta iniciativa, la Administración Municipal busca mejorar significativamente las condiciones de vida de estas comunidades, brindándoles viviendas dignas y seguras.

Edwin Cortázar, Gerente de IMVIYUMBO afirmó su satisfacción por el avance del proyecto y destacó la importancia de llevar soluciones de vivienda a las familias más vulnerables del municipio en la zona rural. “Estamos comprometidos en cumplir a las familias que han sido beneficiadas y afirmamos nuestro compromiso de garantizar el acceso a una vivienda digna para todos los yumbeños”.

IMVIYUMBO continuará trabajando arduamente para cumplir con los plazos establecidos y entregar los módulos habitacionales restantes en óptimas condiciones. Este proyecto es una muestra más del compromiso del alcalde municipal, **Edgar Alexander Ruíz García**, con el desarrollo social y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de Yumbo.

**#YumboLoTransformamosTodos**



# BOLETÍN DE PRENSA

2024